

Mystik-Kristalle in Freistadt

Eine faszinierende Sonderschau bringt die Erlebnismesse „Granit und Wald“ von 11. bis 15. August.

FREISTADT. Einen Höhepunkt der heurigen Erlebnismesse bildet die eigens entwickelte Sonderschau in der Messehalle unter dem Titel „Materia prima“. Eine neue Kristallwelt mit Bergkristallen von bis zu 700 Kilogramm Gewicht steht dabei im Mittelpunkt. Die Kristalle werden in hohen beleuchteten Kuppeln präsentiert und machen die Welt der atomaren Ordnung im Gestein und Kristallformationen für Besucher begehbar. Umrahmt werden diese Riesenkristalle von einer Geologieausstellung mit Raritäten sowie den Gravitationswunderobjekten des

heimischen Künstlers Gerhard Eilmsteiner. Die historische Steinmetzkunst wird in einem lebendigen Schautelier präsentiert. Dem Gestein im Weltall widmet sich eine Fotoausstellung zur Astronomie mit Sternenfotos und der Darstellung planetarischer Umlaufbahnen. Auch ein großes Teleskop gibt es zu Bestaunen. Hinzu kommt eine Infoplattform über Kraftplätze, Naturheiligtümer und Wanderwege im Mühlviertel.

Mehr Platz für Aussteller

Die Sonderschau und eine durchgängige Ausstellung in Messehalle und Freigelände sind verbunden mit Vorführungen, Vorträgen, Informationen und Diskussionen. Aufgrund der höheren Nachfrage wurden zusätzliche Möglichkeiten für neue Aussteller ge-



Im Mittelpunkt steht eine neue Kristallwelt mit verschiedenen Bergkristallen von bis zu 700 Kilogramm Gewicht. Foto: Elisabeth Schmidt

schaffen. Wer als Aussteller mitmachen will, kann sich noch bis Ende Juni melden: 0660 /56 70 787 oder office@messe-mühlviertel.at. Der Eintritt sowohl in die Erlebnismesse als auch in die Wiesn

ist kostenlos, es ist auch kein Musikbeitrag zu leisten. Das Projekt wird ermöglicht durch eine Förderung der LEADER-Region Mühlviertler Kernland. Mehr zum Programm: www.erlebnismesse.at WERBUNG